

## マレーシアスタディーツアー

平成 29 年 1 月 8 日（日）～12 日（木）に、マレーシアスタディーツアーを実施しました。10 名の生徒（普通科・理数科 1，2 年生選抜者）がマレーシア森林研究所，SM Sains Alam Shah 高校，タマンワクサン農業公園などを訪問しました。

生徒は，研究所研修や現地高校（SM Sains Alam Shah）との学校交流などの全ての活動に積極的に，真剣に取り組むことによって異文化について理解をすることができました。



### 【研修内容】

月 日	研 修 内 容
1 / 8	岡山駅→関西国際空港→クアラルンプール空港
1 / 9	マレーシア森林研究所研修→国立博物館研修
1 / 10	SM Sains Alam Shah 高校交流→タマンワクサン農業公園研修
1 / 11	ペトロサイエンス研修→レイクガーデン研修→クアラルンプール空港→
1 / 12	→関西国際空港→岡山駅

## 韓国慶南科学高校との交流事業を実施

平成 29 年 1 月 23 日（月）～24 日（火）に，韓国慶南科学高校との交流事業が行われました。

23 日（月）に慶南科学高校から生徒が 20 名来校し，その日はバディとなる本校生徒宅にてホームステイをしました。24 日（火）は午前に本校で，歓迎交流行事，美術の授業見学，剣道体験，理数科 1 年生との英語ポスター発表交流会が行われました。午後には岡山理科大学理大ホールで，理数科 2 年生との英語研究発表交流会が行われました。

